

Nuevo alumno en la ciudad: cómo moverse mejor si eres foráneo y estudias en la CDMX

- *Antes de la pandemia, el 17% de los universitarios del país ya estudiaba fuera de su localidad de origen. En este contexto, la movilidad se vuelve una necesidad clave.*
- *inDrive ahora cuenta con una nueva opción Ciudad a Ciudad para traslados entre urbes cercanas, con precios justos, negociación directa y seguridad.*

Ciudad de México, a 7 de junio de 2023 – La Ciudad de México se posiciona como una de las urbes con mayor atractivo para los estudiantes foráneos. De hecho, antes de la pandemia, el 17% de los universitarios estudiaban fuera de su localidad de origen, de acuerdo con algunos [datos](#). Ahora, con la vuelta a las aulas, los estudiantes también regresan a sus ciudades “adoptivas”.

En este contexto, la movilidad se vuelve una necesidad clave para los alumnos, sobre todo en una ciudad como la capital del país, la cual cuenta con una de las mayores ofertas educativas, una gran diversidad cultural, turística, gastronómica y alternativas de desarrollo económico y laboral más amplias. Así, el estudiante universitario generalmente viaja con frecuencia de una ciudad a otra, muchas veces utilizando apps del celular.

Por ello, los expertos de [inDrive](#) —la plataforma global de movilidad urbana de mayor crecimiento mundial— comparten una sencilla guía de movilidad para moverte mejor si eres foráneo y estudias o vas a iniciar tus actividades escolares en la CDMX:

Planifica y reserva con anticipación: antes de reservar tu viaje, planifícalo con anticipación. Esto te ayudará a evitar retrasos innecesarios y asegurará que llegues a tu destino a tiempo. Sobre todo si vas o vienes de tu ciudad de origen luego de pasar el fin de semana con la familia, los amigos, o bien luego de descansar durante algún puente vacacional o día festivo, cuando el tráfico suele ponerse complicado.

Elige la aplicación ideal para tu viaje: existen varias opciones de movilidad pero, ahora inDrive cuenta con su nueva alternativa de Ciudad a Ciudad, ideal para traslados entre ciudades con distancias de entre 75 Km a 1,000 Km, con la posibilidad de elegir al conductor y negociar el precio del trayecto con antelación mediante el modelo *Peer to Peer* (o Persona a Persona).

Lo anterior de manera sencilla, con transparencia y precios accesibles, pues en esta modalidad de viaje se negocia directamente el costo del viaje con el conductor, por lo que el usuario evita viajar con más personas, o bien en horarios fijos y/o predeterminados por las empresas de camiones y con múltiples paradas sobre el trayecto.

Manténte seguro y viaja con tranquilidad: Una vez que acordaste tu viaje de una ciudad o localidad a otra y estás en ruta, asegúrate de siempre usar el cinturón de seguridad y de que el conductor siga todas las reglas de tránsito. Además, comparte los detalles de tu viaje con alguien en quien confíes y mantén su contacto a la mano.



De hecho, Ciudad a Ciudad de inDrive cuenta con varias medidas para brindarte seguridad, tales como localización en tiempo real, la posibilidad de conocer la calificación del conductor, las características de su auto y las reseñas de experiencias de pasajeros pasados, así como un botón de emergencia en caso de ser necesario. Finalmente, nunca está de más recordar ser respetuoso, y tratar al conductor con amabilidad y cortesía.

Ahora, sí, con esta breve guía de movilidad, puedes asegurarte de que tu experiencia de viaje como estudiante foráneo será segura, cómoda y con un costo accesible. Lo anterior porque con Ciudad a Ciudad, inDrive amplía sus servicios para brindar viajes interurbanos con precios competitivos, así como con un modelo único de negociación directa.

-oOo-

Sobre [inDrive](#)

inDrive es una plataforma global de movilidad y servicios urbanos con sede en Mountain View, California, EUA. La aplicación de inDrive ha sido descargada más de 175 millones de veces y fue la segunda app de movilidad más descargada en 2022. Además de viajes compartidos, inDrive ofrece una extensa lista de servicios urbanos, incluyendo transportación ciudad a ciudad, fletes, servicios domésticos, entregas y búsqueda de empleo. inDrive opera en más de 614 ciudades en 47 países. Apoya a comunidades locales por medio de oportunidades de desarrollo basadas en el modelo de pago persona a persona (peer-to-peer), así como, programas de empoderamiento comunitario que contribuyen al desarrollo de la educación, deportes, artes, ciencias, igualdad de género y otras iniciativas prioritarias. Para más información visite www.inDrive.com.

Síguenos en:

Instagram: <https://www.instagram.com/indrive.co/>

Twitter: https://twitter.com/inDrive_Latam

Contacto para prensa

Another

Michelle de la Torre | Sr PR Another

michelle.delatorre@another.co